

Anuncian medidas de choque para solucionar crisis de Electricaribe

ECONOMÍA NACIONAL

Agosto 31, 2016 - 2:55 Pm - Tags: Crisis, Electricaribe, Germán Arce, Medidas De Choque, Ministro De Minas

Like 0

Twitter

WhatsApp



El ministro de Minas y Energía, Germán Arce, anunció desde Barranquilla medidas especiales para solucionar la crisis que vive Electricaribe.

Entre las medidas sobresale el inicio de las audiencias a Electricaribe que determinarán presuntos incumplimientos en la ejecución de 79 proyectos de electrificación.

Según Arce, “los recursos para energía deben ser protegidos y ejecutados a tiempo en cualquier parte del país y en especial en la Costa Caribe donde tenemos un problema histórico en la calidad del servicio”.

Sostuvo que por esta razón “decidimos iniciar audiencias que nos permitan garantizar que la inversión llegue y cumpla su objetivo. El Caribe no aguanta más incumplimientos”.

Se rebotó la copa y por eso iniciaremos estas medidas para hacer reaccionar a Electricaribe”, afirmó Arce.

Informó además que se iniciarán las visitas especiales a las obras para verificar su estado de avance. De estos proyectos, 66 son de normalización de redes y 13 corresponden a energización rural.

“He pedido a la dirección de energía que se vuelque al Caribe para hacer estas auditorías. Frente al incumplimiento: tolerancia cero”, agregó Arce Zapata.

Durante la sesión convocada por la Comisión VI de la Cámara de Representantes, el Ministro recordó los avances del Plan5Caribe, entre ellos la adjudicación de 30 proyectos de transmisión regional y nacional para la región Caribe.

“Desde que se anunció el Plan5Caribe en junio del 2015 se han adjudicado proyectos por \$3 billones”, indicó el ministro.

Arce señaló que en 2015 se destinaron recursos para energización rural por más de \$11 mil millones y recursos para normalización de redes por más de \$45 mil millones.

Informó que “en los últimos meses llegaron seis nuevos inversionistas”.

“Estamos enfrentando un problema histórico haciendo grandes esfuerzos para conseguir recursos y estructurar proyectos que garanticen que las familias de la Costa Caribe puedan tener el servicio de energía que merecen”, apuntó el Ministro.

La empresa tiene hasta el 8 de septiembre para pagar los 40 mil millones de pesos que le debe a los generadores de energía.

La compañía acumula deudas por más de 3 billones de pesos.

Electricaribe habría incumplido en ejecución de 79 proyectos

El ministro de Minas y Energía anunció, desde la gobernación de Barranquilla, el inicio de las audiencias a Electricaribe que determinarán presuntos incumplimientos en la ejecución de 79 proyectos de electrificación.

Afirmó que se han abierto nueve mesas de incumplimiento a Electricaribe por 79 proyectos que debía ejecutar en vigencias anteriores por un valor de \$65.000 millones

En desarrollo de la sesión de la comisión sexta de la Cámara de Representantes en Barranquilla, el funcionario explicó que “*se trata de proyectos de electrificación rural y de normalización, los cuales debieron ser ejecutados*”.

“*Si hay más de cinco sanciones por un año fiscal la empresa no podría seguir prestando el servicio y se entregarán estas pruebas en caso de que se presente una demanda*”, agregó el ministro.

Anunció además que entre 2017 y 2108 se incluirán ocho nuevos proyectos en el Plan5Caribe, los cuales se sumarán a las inversiones por 3 billones de pesos que se ejecutan. Explicó que lo que ha presentado Gas natural Fenosa ante el Gobierno es una notificación de controversia y no una demanda.

